

La nouvelle stratégie du PSUV pour les élections législatives avance



Caracas, 4 août (RHC)- Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, PSUV, travaille quatre lignes stratégiques en vue des prochaines élections parlementaires du 6 décembre.

Au cours d'une rencontre de dirigeants de cette organisation avec le président Nicolás Maduro, celui-ci a indiqué les lignes dans lesquelles ils devaient commencer à travailler à partir d'aujourd'hui en vue de remporter la majorité des voix au Parlement.

Les actions –a-t-il dit- doivent avoir pour buts de renforcer les brigades de prévention populaire pour appuyer la lutte contre le Covid-19, d'obtenir l'unité populaire du Grand Pôle Patriotique, de développer une campagne créatrice adaptée aux nouvelles conditions imposées par la pandémie et défendre la vérité du Venezuela dans le monde.

Au sujet de la campagne, Nicolás Maduro a indiqué qu'elle doit être en parfait accord avec la nouvelle réalité qu'a imposée la pandémie et durant laquelle l'on ne peut organiser ni des meetings ni de grands rassemblements.

Cette tâche sera dirigée par la Vice-présidente de Mobilisation et de Propagande du PSUV, Tania Díaz ; et par le directeur des questions électorales, Jorge Rodríguez –a-t-il précisé.

Pour ce qui est de la diffusion de la vérité du pays il a expliqué la nécessité de travailler à tous les niveaux : régional, national et international sur les réseaux sociaux et sur toutes les plateformes possibles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230555-la-nouvelle-strategie-du-psuv-pour-les-elections-legislatives-avance>



Radio Habana Cuba